
合格おめでとう !!

合格体験記

西岡 識君（令和６年卒業 長丘中学校出身）
修猷館高校普通科合格
福岡大学附属大濠高校普通科スーパー進学コース合格

私は、中三になってからすぐに、学思館に入りました。最初は、部活で溜まった疲労
が原因であまり授業に集中できませんでした。しかし、部活が終わり、塾でも本格的に
入試対策の授業が始まったことで、授業に集中できるようになり、テストで安定して点
数がとれるようになりました。私立入試では、塾の先生方が過去問を大量にくださった
おかげで、しっかり対策ができ、本番に臨むことができました。私立入試が終わると、
徹底した公立入試対策が始まりました。それにより、最後のフクトでは偏差値73と志望
校の判定がＡまで上がり、それが大きな自信につながりました。学思館のテストやフク
トのテストをたくさん受けたおかげで、公立入試当日もあまり緊張せずに入試に臨むこ
とができたと思います。私は、学思館に入り、培った経験が修猷館合格という結果につ
ながったと思います。私のために親身になって教えてくださった先生方、本当にありが
とうございました。

上野 椛さん（令和６年卒業 花畑中学校出身）
筑紫丘高校理数科合格
福岡大学附属大濠高校普通科スーパー進学コース(奨学生候補)合格

私は、三年生の春に学思館に入塾しました。はじめは受験について良く知らず、志望
校も定まらないような状態でした。しかし、塾の先生方の熱心な指導や、先生方からい
ただく入試についての豊富な情報のお陰で、目標を決め、それに向かって全力で学習に
取り組むことができました。また授業の際には学校では解かないような、実践的な問題
にチャレンジし、自分自身の力を伸ばすことができました。難しい問題や分からない所
があったときにはいつも先生方が、私が完璧に理解できるまで、詳しく解説してくださ
いました。塾で共に学ぶ仲間たちの存在や、生徒思いな先生方の存在は、学力面だけで
なく、精神面でも私を支えてくれました。私が、志望校である筑紫丘高校の理数科に合
格できたのは、紛れもなく、学思館のお陰です。これからここに通われる生徒の皆さん
も、それぞれの志望校に合格できることを、心から祈っています。
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